

2026年

かわむら小児科



モ～モ～くらぶ

公式 LINE



あけましておめでとうございます

かわむら小児科 今年の抱負

院長 河村 一郎

昨年はインフルエンザ、新型コロナ、百日咳、リンゴ病などいろんな病気が流行しました。今年もまた何か流行するかもしれません。個人的には健康に留意して過ごします。



ゆっけ (看護師)

ウマが合う人とたくさん笑える年に！

こまさん (看護師)

益々健康に気をつけて、日々穏やかに過ごしたいです。

ホットケーキ (看護師)

家族の笑顔がたくさん見られるように、プライベートも全力でがんばります。

マーチ (看護師)

人にやさしく、日々笑顔で！

ラビー (看護師)

健康第一。笑顔で過ごす！

ピノ (事務)

毎日を楽しく過ごす。庭の畠で野菜作りをして、少しでも物価高の対策をする。

あんこ (事務)

みんなが健康に楽しく過ごせる年にしたいです。

ぴーなっつ (事務)

ひとつひとつ物事をていねいに進めていきたい！

チャッピー (事務)

健康で笑顔の多い一年になりますように。

しづく (保育士)

うまいく日、いかない日、いろんな日があります。どんな日も一日一日を大切にしたいです。

ペコ (保育士)

今年は子育てが落ち着いたので一人旅をしてみたいです。そのためにはまず体力作りから！

Flower (保育士)

大きなケガ・病気なく元気に過ごす!!

どんぐり (保育士)

今年もたくさん歩いて健康維持に努めたいと思います。

ぽんず (保育士)

元気に過ごしたいと思います。

うさぎ

いろいろあってもポジティブな方向にうまく変換して、できるだけ楽しく過ごしたいと思います。

……感染症情報(1月1日現在)……

★11月からインフルエンザ A 型が流行していましたが、年末には少し落ち着いてきました。

★溶連菌、リンゴ病はまだ少し出ています。

休診のお知らせ

1月 31 日(土) 午後休診

今年もどうぞよろしくお願ひします

